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¿ El Pleno del Ayuntamien-
to de Getafe ha aprobado el 
Plan Especial del Hospitalillo 
que dará paso al proyecto de 
la plaza porticada, cambiando 
así la fisonomía del centro de 
Getafe, creando nuevas vi-
viendas públicas, más aparca-
mientos, espacios para el de-
porte y locales para comercios 
y empresas. 

El Pleno refrenda así de ma-
nera definitiva, la aprobación 
que se hizo de forma inicial en 
febrero de 2021.

El proyecto, como ya se 
presentó, forma parte de la 
colaboración público priva-
da, fruto del trabajo entre el 
Ayuntamiento de Getafe y un 
conjunto de propietarios de las 

parcelas. El proyecto incluye 
dos nuevas plazas públicas, 
una de más de 1.700 metros 
cuadrados y otra de 500 me-
tros cuadrados, conectadas 
con la calle Madrid, la calle 
Magdalena, y también con la 
plaza de la Constitución a tra-
vés de un pórtico de seis me-
tros de altura.

Contempla asimismo la 
construcción de 45 nuevas vi-
viendas públicas en el recinto, 
26 de las cuales se concen-
trarán en un edificio de tres 
plantas construido por la Em-
presa Municipal del Suelo y 
la Vivienda y en cuyo bajo se 
ubicarán oficinas para la dele-
gación de Bienestar Social. El 
actual aparcamiento público 

de 145 plazas pasará a tener 
un mínimo de 176, ubicado en 
subterráneo y en dos alturas, 
la primera de ellas de titulari-
dad pública.

Esta nueva configuración de 
la ciudad destinará un mínimo 
del 30 por ciento del nuevo 
espacio, 7.400 metros cua-
drados, al sector terciario. La 

hostelería por su parte no po-
drá sobrepasar el 15 por ciento 
de la superficie, con el objeti-
vo de favorecer la convivencia 
y el descanso, ya que también 
se contempla prohibir la ins-
talación de discotecas, pubs, 
casa de apuestas u otros locales 
de ocio. Las nuevas construc-
ciones se han proyectado en 

piedra natural, perteneciendo 
todos los edificios al mismo 
proyecto y teniendo que man-
tener el mismo aspecto. 

Las obras tienen un plazo es-
timado de tres años una vez ini-
ciadas. Se hará en distintas fa-
ses pero en la primera de ellas 
deberá incluirse las viviendas 
públicas y el aparcamiento.

Aprobado el Plan Especial del Hospitalillo que 
dará paso al proyecto de la plaza porticada
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¿El PSOE de Getafe ha tildado 
de “pesadilla para 50.000 veci-
nos de Getafe” el proyecto para 
la celebración de megaconciertos 
en Villlaverde que supondrá para 
los ciudadanos que residen muy 
cerca de esta zona “molestias de 
ruido, movilidad, seguridad y 
limpieza”.

Tal y como señalan los socia-
listas getafenses, hace tres sema-
nas, a iniciativa de la alcaldesa, 
se mantuvo una reunión con el 
productor del festival Mad Cool 
“que ha generado aún más in-
quietud en el Gobierno local”. 
“En esta reunión, el productor 
se comprometió a hacer llegar al 
Ayuntamiento un estudio acústi-
co realizado por ellos, para que 
fuera valorado por los técnicos 
municipales y que se pudieran in-
corporar acciones para minimizar 
las molestias. De la misma mane-
ra, a propuesta de la alcaldesa, se 
pidió al productor que realizara a 
su costa mediciones en viviendas 
de Getafe los días de concierto o 

por ejemplo hacer una barrera na-
tural de árboles en el parque de la 
M-45, que separa Madrid de Ge-
tafe”, apuntan.

A pesar del tiempo transcurri-
do, el productor “no ha mostra-
do ninguna predisposición para 
atender estas propuestas, es más, 
tampoco ha enviado la documen-
tación, por lo que el Gobierno 
local entiende que eran falsas 
promesas sin ninguna voluntad”.

En este sentido, el Gobierno 
local “seguirá apoyando abier-
tamente a los vecinos y abrirá 

cuantos expedientes sanciona-
dores sean necesarios en caso de 
incumplimientos de la ley y las 
ordenanzas municipales en ma-
teria de ruidos y seguridad, para 
garantizar así el bienestar de los 
vecinos de Getafe”.

Policía Municipal de Madrid
De la misma forma, la Policía 
Local de Getafe ya ha mantenido 
reuniones con la Policía Munici-
pal de Madrid para coordinar la 
movilidad y la seguridad que pu-
diera afectar a Getafe, con el pun-

to negro de la rotonda de la M-45 
que une ambas ciudades y que 
no puede ser transitada peatonal-
mente. En este sentido, la dispo-
nibilidad de los representantes 
de la Policía Municipal “ha sido 
absoluta”, y se estudiará conjun-
tamente el estudio de movilidad 
y seguridad que realizará Madrid, 
para incorporar las aportaciones 
en este ámbito de Getafe.

“El Gobierno local seguirá 
trabajando para que la movili-
dad, seguridad, limpieza y por 
supuesto los ruidos que va a 
generar el festival Mad Cool, y 
otros eventos que se tiene pre-
visto celebrar en este recinto, 
no afecten de ninguna manera 
a los vecinos de Getafe ni a los 
asistentes al mismo. Getafe no 
puede colapsarse en ninguno 
de estos extremos por las deci-
siones particulares que Ayuso 
y Almeida hayan tomado con 
respecto a este recinto y que 
también afectará sin duda a los 
vecinos de Villaverde”, indican.

“Preocupación” en Getafe por la 
celebración del festival Mad Cool

La Agrupación 
de Mayores pide 
el voto para la 
izquierda
¿ La Agrupación de Mayores 
de Getafe (AMG) ha emitido 
un comunicado en el que pide 
el voto el próximo 28 de mayo 
para las candidaturas “progre-
sistas y de izquierdas” ante el 
“momento crucial para la si-
tuación económica y social de 
nuestra comunidad y de nues-
tro municipio”.  “La defensa de 
nuestro servicios públicos, y la 
ampliación de los mismos, tie-
ne que ser lo que nos motive a 
votar en estas elecciones. Más 
medios para la Sanidad Pú-
blica, más recursos y mejores 
Centros de Día y residencias 
y un aumento de la inversión 
en la educación pública son 
algunas de las políticas que 
exigimos para la Comunidad 
de Madrid y para Getafe”, ex-
plican, para añadir que “esto 
solo puede ser garantizado si 
existen gobiernos de izquierdas 
tanto en la Comunidad de Ma-
drid como en el Ayuntamiento 
de Getafe”.
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¿ Cerca de un millar de personas 
se dieron cita el pasado sábado en 
Getafe Central para asistir el pri-
mer gran acto de campaña electo-
ral organizado por el PP en el que 
el presidente nacional del partido, 
Alberto Núñez Feijoó, y la presi-
denta regional, Isabel Díaz Ayu-
so, acompañaron al candidato po-
pular a la Alcaldía del municipio, 
Antonio José Mesa.

Núñez Feijoó, quien no dudó 
en pedir el voto para Díaz Ayuso 
y también para el candidato local, 
apuntó en su intervención que 
“entre todos los dirigentes del PP 
en la Comunidad de Madrid se 
está impulsando posiblemente 
uno de los mejores resultados que 
vamos a tener en la Comunidad y 
en muchos municipios de los últi-
mos años”.

“Pido el voto para Ayuso por-
que Madrid y Ayuso necesitan 
una mayoría amplia, sólida, diá-
fana, contundente, incontestable, 

libre y absoluta”, continuó, para 
referise asimismo en clave local 
a la situación actual de Getafe. 
“Ningún pueblo ni niguna ciudad 
pertenecen a ningún partido. Ge-
tafe, después de 40 años, parece 
razonable que todos los proyec-
tos por hacer estarían ejecutados, 
y si no les ha dado tiempo en 40 
años no creo que vayan a hacer 
gran cosa con 44”. Getafe nece-
sita un buen gobierno, de alguien 
que tome decisiones y que hable 
con los Ayuntamientos de la re-

gión y con el Gobierno de la Co-
munidad”, añadió.

Isabel Díaz Ayuso
Por su parte, la presidenta regio-
nal y candidata a la reeleción, 
Isabel Díaz Ayuso, recalcó por 
su parte que al PP “no nos gusta 
ganar sin más, nos gusta ganar 
por goleada y nos gusta ganarnos 
cada voto, nos gusta sentirnos 
ampliamente representados por la 
inmensa mayoría de los ciudada-
nos que están unidos por la vida y 

la libertad y quieren dar un paso 
hacia delante con nosotros, y 
por eso tenemos mas ilusión que 
nunca por teñir la Comunidad de 
Madrid de azul, de esperanza, de 
alegría, de bravura, de fuerza y de 
todo lo bueno qe está por venir”.

“Estamos en un municipio de 
gente trabajadora, humilde, de 
gente que pelea y persevera y que 
viven en torno a unos valores de 
sacrifico, de esfuerzo, de querer 
que las cosas se hagan bien, cum-
pliendo las leyes, con respeto a 
los demás. Esto es lo que repre-
senta la población de Getafe. Lo 
mejor que tiene Getafe son sos 
instituciones públicas y privadas 
y su gente, y lo peor el gobierno 
de su Ayuntamiento. A la izquier-
da le gusta gobernar en torno a la 
decandencia, y eso es algo que 
AJ estoy segura que va a cambiar 
y a demostrat cómo cuando las 
sociedades son prósperas y libres 
son imbatibles”, apostilló. Anto-

nio José Mesa calificó de “honor” 
la decisión de encabezar la lista 
en la localidad y de liderar “un 
proyecto de ilusión y de cambio, 
de mejorar la vida de mis vecinos 
que me confían esperanzados que 
no les defraude”. “Esta confianza 
en ningún caso puede ser menos-
preciada, quiero ser un alcalde 
que gobierne para todos mirando 
siempre el interés general, con 
sensatez, sentido común y sobre 
todo gestionando bien como solo 
sabe hacer el PP”, remarcó.

“Los únicos grandes proyectos 
en estos años en Getafe son los 
del Gobierno de la Comunidad de 
Madrid, la prolongación de la li-
nea 3 de Metro, el complejo acuá-
tico de San Isidro o las 864 vivien-
das del Plan Vive para jovenes. 
Ayudadme a transformar Getafe, a 
hacer de esta ciudad un municipio 
del que sentirnos orgullosos, a que 
seamos la envidia sana del resto de 
municipios”, concluyó. 

Feijoó y Ayuso acompañan a Antonio José 
Mesa en un multitudinario acto de campaña
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¿ La alcaldesa de Getafe y can-
didata socialista a la reelección, 
Sara Hernández, analiza en esta 
entrevista concedida a Getafe Ac-
tualidad sus perspectivas de cara 
al 28 de mayo, los ejes más desta-
cados de su programa y la gestión 
realizada en los últimos años.

Pregunta: Estamos a pocos días 
de que llegue la cita electoral 
del 28 de mayo. ¿Cómo llega a 
estos últimos días de campaña? 
Respuesta: Muy contenta, sin 
duda alguna. Con los nervios 
propios de cualquier examen. 
Como le digo a los niños y ni-
ñas cuando vienen aquí de visita 
al ayuntamiento para conocer el 
funcionamiento de esta admi-
nistración, mi examen es cada 
cuatro años. No puedo evitar los 
nervios, evidentemente, porque 
Getafe me apasiona, Getafe me 
gusta y por lo tanto quiero lo me-
jor para la ciudad. Pero al mismo 
tiempo es una oportunidad de 
rendir cuentas de la gestión que 
hemos realizado, explicar lo que 
hemos hecho y los motivos por 

los que lo hemos hecho y sobre 
todo, seguir trabajando para el 
futuro de Getafe. Hablar de esos 
grandes proyectos que van a se-
guir transformando nuestra ciu-
dad con un objetivo, siempre lo 
digo, que Getafe sea el lugar de 
donde nadie nos queramos ir, que 
Getafe sea el lugar donde todos 
queremos volver porque tene-
mos oportunidades para las fa-
milias, para los autónomos, para 
las empresas. En definitiva, una 
ciudad que ofrezca a cada uno 
lo que necesita y lo que desea. 
 
P: Ha hablado de gestión. 
¿Cómo queda el Ayuntamien-
to de cara al 29 de mayo? 
R: Pues un Ayuntamiento, lo pri-
mero, completamente saneado. 
Eficiencia en la gestión. La prue-
ba más evidente es que hemos 
podido pagar los 35 millones de 
la compra de los terrenos del nue-
vo barrio de La Aviación sin tener 
que endeudarnos. Y lo podemos 
decir con orgullo, gracias a una 

implicación del conjunto de los 
vecinos y vecinas y una buena 
gestión dentro del Ayuntamien-
to. Podemos decir que Getafe no 
debe ni un solo céntimo en deu-
das a los bancos y todo lo que 
recaudamos puede estar destina-
do al bienestar de la ciudadanía. 
Por eso hemos podido poner en 
marcha no solo el nuevo barrio 
de La Aviación, sino nuevos pro-
gramas sociales, como aumentar 
las becas de comedor y las becas 
de libros a todos los niños y niñas 
que lo necesitan. El poder dotar 
de un ordenador a todas las fami-
lias que lo necesiten para estudiar 
y para hacer los deberes o ayudas 
al alquiler para los autónomos y 
emprendedores. Sin duda alguna, 
la rehabilitación de los barrios 
más antiguos. Para mi enorme 
satisfacción, cuando la semana 
pasada podía visitar una vivienda 
del barrio de la Alhóndiga y ver 
obras concretas financiadas por el 
propio Ayuntamiento que van a 
mejorar la calidad de vida de esos 
vecinos y vecinas que me decían 
‘Sara, yo me siento en el sofá en 
invierno y no veo los partidos de 
fútbol a gusto porque me tengo 
que echar una manta encima’, 
porque sus viviendas no están 
completamente aisladas, no es-
tán rehabilitadas. Pues a partir de 
ahora, esos vecinos no van a su-
frir esas inclemencias. Todo eso 
hemos podido ponerlo en marcha 
gracias a la buena salud econó-
mica del Ayuntamiento, que nos 
permite dedicar el dinero a lo que 
más es necesario, lo que es ab-
solutamente imprescindible, que 
es esa igualdad de oportunidades 
para todos y para todas. 

P: Y sobre todo, con una 
política de impuestos dis-

tributiva, equitativa, por la 
que siempre ha trabajado 
R: Desde que yo soy alcaldesa 
de Getafe ningún impuesto se ha 
tocado, ningún impuesto ha sufri-
do ningún tipo de modificación. 
Yo entiendo que pagar impues-
tos a ninguno nos gusta. A mí la 
primera y a cualquier vecino de 
cualquier barrio. Pero el debate 
no es lo que pagamos en impues-
tos, sino lo que recibimos de la 
ciudad. Pues recibimos un nuevo 
barrio, 1.500 viviendas para to-
dos y para todas, especialmente 
pensando en los jóvenes. Acti-
vidades para los mayores, como 
un programa de prevención de la 
soledad, o que mayores que por 
alguna razón no pueden salir de 
su casa reciban video atención a 
través de sus televisores en sus 
salones o un reloj para que nin-
gún mayor se pueda desorientar 
y se pueda perder. Todo eso es 
gracias a nuestros impuestos. Y 
además tengo una satisfacción. 
Hace pocos días la CEOE, una 
entidad nada sospechosa de ser 
favorable a la izquierda, decía 
que de todos los municipios de 
España, Getafe estaba en el ‘top 
ten’ de reequilibrio en materia 
de impuestos. Es decir, que lo 
que se recauda redunda direc-
tamente en materia educativa, 
en materia sanitaria, en infraes-
tructuras deportivas, culturales, 
etc, en beneficio de la ciudad. 
 
P: ¿Que es lo que más le ha 
costado sacar adelante en esta 
legislatura? 
R: Bueno, serían varias cosas, no 
sería solo una, porque ha sido una 
legislatura realmente muy com-
plicada. Ha sido una legislatura 
donde lo primero que vivimos 
fue la pandemia. Durante dos 

años, hasta que la pandemia no 
empezó a aflojar su crueldad, no 
hemos podido poner en marcha 
iniciativas tan importantes como 
la construcción de un centro de 
día en la calle Almedro, en San 
Isidro. No hemos podido poner 
en marcha la rehabilitación de 
las calles Monte Perdido y Ar-
chipielago Cabrera, por poner 
otro ejemplo, en el barrio de Pe-
rales del Río, o los techados y la 
ampliación de pistas de tenis en 
el Polideportivo de la Alhóndiga-
Sector 3. Porque hubiéramos sido 
unos locos, nadie lo hubiera en-
tendido en la calle con esa situa-
ción donde lo más preocupante 
era vecinos que morían, vecinos 
que morían solos, niños y niñas 
que no tenían acceso a un menú 

saludable y no tenían un ordena-
dor para seguir las clases vía on-
line. Nos tuvimos que dedicar a 
esto, a lo importante, y ayudar a 
los hosteleros, a los comerciantes 
de la ciudad para que no sufrié-
ramos más pérdidas económicas. 
Y todas esas grandes infraes-
tructuras deportivas y culturales 
las tuvimos que dejar a un lado, 
pero afortunadamente lo pudi-
mos recuperar y hoy podemos 
ver un barrio de Las Margaritas 
donde nuevas calles han sido re-
habilitadas para eliminar barreras 
arquitectónicas. Las mejoras de-
portivas en el Giner de los Ríos, 
en el Rosalía de Castro o en el po-
lideportivo de Juan de la Cierva y, 
a partir de ahí, un largo etcétera. 
Por lo tanto, yo creo que lo que 
más ha condicionado esta legisla-
tura ha sido la pandemia. Porque, 
como consecuencia de la pande-
mia, tuvimos crisis de empresas, 
como la empresa del polideporti-
vo de San Isidro que quebró por 
la pandemia, y nos obligó a hacer 
una nueva licitación. Así que todo 
eso lo que nos ha provocado es 
un retraso administrativo que con 
mucho esfuerzo, y aquí también 
quiero señalar la ayuda cómplice 
de la plantilla municipal, estamos 
consiguiendo ponernos al día. 

P: Uno de los temas más deli-
cados ha sido las quejas de la 
plantilla de la Policía Local 
por la insuficiencia de medios 
y la insuficiencia de personal 
R: Yo creo que también ahora es 
momento electoral y los colec-
tivos, algunos más que otros, lo 
aprovechan para reivindicar. Por 
lo tanto, respeto absoluto. Y por 
supuesto, no sería una alcaldesa 
responsable si no digo que evi-
dentemente hay malos, que hay 
personas que vienen a Getafe a 
delinquir. Nuestro compromiso 
más absoluto es que haya delin-
cuencia cero, y nuestro compro-
miso más absoluto es que Getafe 
disfrute, sus vecinos y vecinos 
disfrutemos de una ciudad en 
normalidad y que la delincuen-
cia se mantenga en unos lími-
tes absolutamente aceptables. 
Y así lo estamos consiguiendo. 
Primero, no porque lo diga yo, 
sino porque lo dice el Ministerio 
del Interior, lo dicen las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado y de una manera muy 
especial Policía Nacional, que 
es quien registra las denuncias. 
Y en segundo lugar, porque lle-
vamos a cabo una campaña de 
prevención a través de charlas 
informativas en los colegios, 
en los institutos, para evitar la 
existencia de bandas juveniles 
que distorsionen la buena con-
vivencia en la ciudad y a través 
de nuevos medios materiales a la 
policía, como nuevos vehículos, 
nuevas emisoras, que tienen un 

funcionamiento mucho mejor de 
lo que tenía el anterior sistema, 
y que vamos a seguir mejoran-
do. Pero sin duda alguna hemos 
mejorado bastante de los medios 
que teníamos anteriormente. O 
por ejemplo, 19 nuevos agentes 
que próximamente van a hacer 
los exámenes de acceso a Geta-
fe. Por lo tanto, todo eso lo que 
nos hace, y yo creo que la gente 
lo reconoce y a mí al menos me 
lo dicen en la calle, es que Geta-
fe sea una ciudad segura.

“Concederemos ayudas de 1.500 euros a las 
familias con dificultades para pagar el alquiler”

Entrevista a Sara Hernández, alcaldesa de Getafe y candidata a la reelección

“Nuestro objetivo es 
que Getafe sea ese 
lugar del que nadie 
se quiere ir”

“Getafe no debe 
un céntimo a los 
bancos y todo lo que 
recaudamos se puede 
destinar al bienestar 
de la ciudadanía”

“Hemos podido 
recuperar las grandes 
infraestructuras que 
tuvimos que dejar 
a un lado por la 
pandemia”
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P: Volvamos a las elecciones. 
Getafe es un punto neurál-
gico de la campaña y tam-
bién de los resultados. Han 
venido por aquí líderes re-
gionales y líderes naciona-
les en el pistoletazo de salida 
R: Getafe es una ciudad tremen-
damente importante, no solo en 
la zona sur, por supuesto en la 
Comunidad de Madrid y por su-
puesto, a nivel nacional. Tengo 
que señalar, por ejemplo, que eso 
lo dice un equipo en Primera Di-
visión que nos señala en el mapa, 

ser Ciudad Europea del deporte, 
de fomento del deporte de base, 
tener una programación cultural 
de primerísima calidad. El poder 
tener empresas tan importantes 
como Airbus, que es el epicentro 
aeroespacial de toda España. Em-
presas como John Deere y otras 
muchas, con el fortalecimien-
to del tejido y del comercio de 
proximidad, de la hostelería, que 
sin duda alguna colocan a esta 
ciudad como referencia a todos 
los niveles. Por lo tanto, entiendo 
que todos los partidos políticos 
quieren tener una presencia muy 
importante en la ciudad. Yo eso 
lo vivo con orgullo porque Ge-
tafe pinta y pinta mucho y está 
siempre localizado en el mapa. 
Vamos a esperar y yo estoy tran-
quila, aunque sin duda alguna 
no puedo asegurar el resultado, 
yo creo que la ciudadanía nos 
va a volver a revalidar su con-
fianza el próximo 28 de mayo. 

P: Presentan en su proyecto más 
de 600 acciones para la ciudad. 
¿Va a quedar algo por hacer? 
R: Sin duda alguna. Yo se le digo a 
los vecinos cuando me dicen que 
hay que mejorar esta calle y que 
hay que mejorar esta farola, o que 
hay que poner más bancos en la 
nueva carretera del Cementerio. 
Les pongo el ejemplo de que esto 
es como nuestra casa particular. 
Todos en nuestra casa siempre 
haríamos algún retoque, cam-
biaremos los azulejos del baño, 
de la cocina, cambiaríamos los 
muebles del salón, cambiaríamos 
el suelo por otro tipo de suelo, es 
decir, siempre mejoraríamos en 
algo. La ciudad es exactamente 
igual. Getafe es una ciudad muy 

disfrutona, que cada vez que te-
nemos oportunidad nos volca-
mos en la calle y demandamos 
más actividades. Y por lo tanto 
eso implica más instalaciones 
deportivas, como por ejemplo la 
de Los Molinos, más instalacio-
nes de ocio como el nuevo centro 
cívico de Las Margaritas, más 
políticas para nuestros jóvenes y 
para nuestros mayores, y un lar-
go etc. Por eso siempre hay que 
cambiar algo, pero sin duda algu-
na vamos en la buena dirección. 
Más de 600 medidas, 18 ejes de 
trabajo y cerca de 500 líneas de 
actuación. Eso significa que tene-
mos un gran conocimiento de la 
realidad de Getafe, que sabemos 
por el contacto directo con la ciu-
dadanía, que hay que impulsar 
políticas de atención a la discapa-
cidad para acceder o para poder 
garantizar en nuestra ciudad una 
plena inclusión. Seguir trabajan-
do en políticas activas de empleo 
para seguir descendiendo como 
estamos haciendo las cifras de 
paro, políticas educativas con una 
acción muy importante de mejo-
ra de nuestros colegios, nuevas 
infraestructuras educativas como 
es una nueva escuela infantil en 
el barrio de Los Molinos. Vamos 
a hacer muchas, pero hay que 
seguir haciendo más, porque Ge-
tafe quiere seguir siendo pionera.  
 
P: El equipo del que se rodea 
es continuista, hay pequeños 
retoques, pero apuesta por 
la experiencia en la gestión 
R: Sí, hay un refrán que dice que 
las cosas que funcionan no las 
cambies. Estoy absolutamente 
orgullosa de mi equipo de conce-
jales y concejalas, de asesores y 
del conjunto de la plantilla muni-
cipal. Se han hecho cambios, pro-
ducto de la más pura renovación 
para introducir nuevas caras, pero 
estoy absolutamente satisfecha 
de las que continúan, absoluta-
mente satisfecha de los que van 
a pasar a ocupar otro lugar, van 
a tener otras responsabilidades 
en el nuevo Gobierno municipal, 
porque la suma de todos es lo que 
hace el conjunto. Una ficha de un 
puzle por sí sola no dice nada, 
pero cuando la sumas te hace una 
gran fotografía y esa imagen tie-
ne todo el sentido. 

P: Getafe es una ciudad que 
siempre está por encima de la 
media en cuanto a participación 
en las elecciones ¿espera que se 
repita o se mejoren esos datos? 
R: Getafe siempre se vuelca, 
para seguir disfrutando, y Geta-

fe se vuelca porque es una ciu-
dad que hemos construido entre 
todos y todas. Pero no solo nos 
conformamos con este presente, 
sino que también pensamos con 
ansia y miramos con mucha ilu-
sión un futuro, un futuro lleno de 
oportunidades para las nuevas 
generaciones. Pienso en mi hijo, 

en las hijas, en los hijos de cual-
quier vecino o vecina, en cual-
quier nieto. Me vais a permitir 
que destaque de una manera muy 
importante el nuevo barrio de La 
Aviación. Es que no me can-
so de decirlo. Va a suponer una 
transformación, un antes y un 
después en el desarrollo de nues-
tra ciudad, con 1.500 viviendas 
públicas, la inmensa mayoría 
de alquiler, para favorecer a las 
familias trabajadoras, a las per-
sonas mayores, pero sobre todo 
también a los jóvenes. Y por si 

acaso la vivienda sigue siendo 
uno de los principales proble-
mas sociales, lo vamos a acom-
pañar de una política de ayudas 
de 1.500 euros a todas las fami-
lias que tienen dificultades para 
pagar el alquiler. Getafe tiene 
que ser ese sitio de igualdad de 
oportunidades. Getafe tiene que 
ser ese sitio que dé tranquilidad 
para todos y para todas, para la 
familia que se beneficie de esos 
1.500 euros de ayuda al año para 
pagar el alquiler y también para 
la madre, para el padre, para 
el abuelo de esa familia que 
saben que les ayudamos, que 
seguimos desarrollando ese es-
cudo social en el que todos y 
todas nos encontramos a gusto.

P: ¿Qué otros proyectos desta-
caría de su programa electoral? 
R: También tenemos que atender 
a los más jóvenes. En Getafe hay 
una demanda de espacios de ocio 
para jóvenes y adolescentes. ¿Qué 
hacen esos adolescentes que em-
piezan a salir de casa con sus ami-
gos y con sus amigas que no pue-

den trasladarse a un sitio porque 
no les dejan coger el autobús to-
davía, porque quieren estar en un 
entorno más cercano a la vivienda, 
en su barrio y no quieren ir a un 
centro comercial?. Pues para eso, 
en el nuevo desarrollo del Centro, 
en un espacio muy destacado en la 
calle Churruca, vamos a construir 
un centro de ocio joven para que 
los propios jóvenes y adolescentes 
se gestionen. Nosotros les ofrece-
mos el espacio, les ofrecemos las 
herramientas y luego, a partir de 
ahí, podrán desarrollar las activi-
dades que consideren oportunas. 
Por ejemplo, acceso a Internet, 
para que vayan allí con sus ami-
gos y puedan jugar a videojuegos, 
puedan jugar a juegos de mesa, 
puedan ir simplemente a charlar o  
un día que haga mucho calor en la 
calle, puedan ir allí como un espa-
cio de referencia. Va a ser una de 
las grandes propuestas en materia 
de ocio juvenil que vamos a de-
sarrollar para los próximos años. 
Y la atención a la discapacidad. 
Hemos venido desarrollando mu-
chas políticas a través del Consejo 
Sectorial de Discapacidad en los 
últimos años, pero creemos que 
esta próxima legislatura debe ser, 
por una cuestión de decencia y 
de dignidad social, la legislatura 
de Atención a la Discapacidad y 
a favor de la plena inclusión. Por 
eso la propuesta de crear una con-
cejalía específica de Discapacidad 
para hablar el mismo lenguaje. 
Como por ejemplo también pro-
puestas tan importantes como las 
ayudas a la atención temprana. 
¿Qué hacen los niños y niñas que 
necesitan una atención temprana 

a partir de los seis años? La Co-
munidad de Madrid ya no ofrece 
ese tipo de recursos. Nosotros, 
con entidades tan relevantes como 
Apanid y el resto de entidades de 
atención a la discapacidad, vamos 
a ofrecer ayudas a las familias 
para sesiones de atención tempra-
na de 6 a 12 años, porque ahora de 
manera pública no existen y lo tie-
nen que costear de manera privada 
y es un gran desembolso para las 
familias que desde el Ayuntamien-
to de Getafe no queremos desa-
tender mirando hacia otro lado. O 
por ejemplo, también un progra-
ma muy importante de atención 
al lenguaje, ofrecer a los niños y 
niñas herramientas para favorecer 
la comunicación. Por eso dispon-
dremos de un servicio de logo-
pedia municipal que es necesario 
para todos, pero que la pandemia 
también ha recrudecido. Las mas-
carillas y la digitalización de una 
manera abusiva han generado que 
nuestros niños y niñas dialoguen 
menos y tengan más dificultades 

de comunicación. Creemos que 
también ese servicio se puede 
ofrecer por parte del Ayuntamien-
to, para todos y para todas, pero 
de una manera muy importante de 
atención a esos niños y niñas en 
edades tempranas que tienen difi-
cultades de lenguaje. Getafe va a 
seguir funcionando en la buena di-
rección y, sobre todo, atendiendo 
a todos y todas en función de sus 
necesidades, en función de sus de-
seos. Siempre hay una propuesta 
socialista para mejorar esta ciudad. 

P: ¿Por qué votar a Sara Her-
nández el próximo 28 de mayo? 
R: Porque es ilusión, porque el 
PSOE es pasión, es devoción por 
Getafe. Es amar a esta ciudad 
casi por encima de cualquier otro 
criterio, porque la conocemos y 
porque estamos absolutamente 
convencidos de tener un programa 
bueno, un programa que va a se-
guir mejorando, en el que vamos 
a seguir avanzando todos juntos. 
Soy una alcaldesa para todos, para 
los que me votan y para los que 
no. Porque cuando soy candida-
ta soy candidata socialista, pero 
cuando soy alcaldesa lo soy de la 
maravillosa ciudad de Getafe.

“El barrio de La Aviación será un antes y un después en Getafe”

“No nos conformamos 
con este presente, 
miramos con ilusión 
un futuro lleno de 
oportunidades para las 
nuevas generaciones”

“Creo que la 
ciudadanía volverá a 
revalidar su confianza 
en nosotros el próximo 
28 de mayo”

“Crearemos un 
centro de ocio juvenil 
y lanzaremos un 
servicio municipal de 
logopedia”



10 Número 41  Mayo 2023 LocaL

¿La candidata de Ciudadanos 
a la Alcaldía de Getafe, Mónica 
Cobo, presentó su equipo y las 
líneas generales de su proyecto 
arropada por la candidata de Cs 
a la Presidencia de la Comunidad 
de Madrid, y asociaciones y veci-
nos del municipio.

“Presentamos un programa 
electoral construido entre todos, 
con el foco puesto en quienes 
tanto dan con sus impuestos y tan 
poco reciben a cambio. Un pro-
grama electoral para las familias, 
para potenciar el emprendimiento 
y el empleo de calidad, para ga-
rantizar de una vez por todas la 
accesibilidad y la plena inclusión, 
que sea amigable con nuestros 
mayores y no expulse a nuestros 
jóvenes” ha explicado.

Entre las prioridades de Ciu-
dadanos está simplificar los trá-
mites administrativos, poner la 
administración al servicio de to-
dos los vecinos, bajar impuestos 
de forma responsable, mejorar 
la limpieza y la seguridad del 

municipio e implementar las jun-
tas de distrito. Además, y como 
han venido trabajando estas dos 
legislaturas, apostarán decidida-
mente por potenciar el desarrollo 
industrial del municipio y por un 
comercio dinámico, así como por 
la conciliación y el apoyo a las fa-
milias de Getafe.

“Las campañas electorales se 
han convertido en una partida 
de mus, con sus envites y sus 
órdagos, y eso sólo crea males-
tar y desafección en los vecinos, 
que ven que esas promesas no se 

cumplen nunca” ha comentado 
Cobo, que añadía que “eso no 
ocurre con el programa de Ciu-
dadanos, que es ambicioso pero 
realista, que recoge las demandas 
que muchos vecinos y entidades 
nos habéis transmitido durante 
estos 8 años, y que mira al futuro 
con la valentía de la gran ciudad 
que somos”.

“Este programa es nuestro con-
trato con los vecinos de Getafe, a 
quienes les pido que no se dejen 
engañar por los trucos del biparti-
dismo”, apuntaba Cobo.

Ciudadanos Getafe presenta 
su programa electoral

Once personas intoxicadas 
en un incendio registrado 
en una vivienda de Getafe
¿ El Summa 112 atendió en 
la madrugada del pasado día 
11 de mayo a un total de 11 
personas por inhalación de 
humo después de que se ori-
ginara un incendio en una 
vivienda en la calle Horten-
sia de Getafe, según informó 
Emergencias 112 Comunidad 
de Madrid.

Hasta cinco dotaciones de 
Bomberos de la Comunidad 
se desplazaron hasta el lugar 
y lograron extinguir el fuego 

que afectaba en su totalidad a 
un cuarto piso de un edificio 
de cinco plantas que tuvo que 
ser desalojado para su venti-
lación.

El Summa 112 asistió a 11 
personas, que fueron dadas 
de alta todas ellas en el lugar 
excepto una, que tuvo que 
ser trasladada con pronóstico 
leve al Hospital de Getafe.

En el suceso intervinieron-
también la Policía Local de 
Getafe y la Policía Nacional.
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¿ La presidenta de la Comuni-
dad de Madrid y candidata del 
PP a la reelección, Isabel Díaz 
Ayuso, ha anunciado que habrá 
sólo dos tarifas de transporte 
público, tal y como se recoge 
en su programa electoral, con 
dos zonas: la A, para Madrid 
capital, y la B, para el resto de 
la región. Esta medida supon-
drá un ahorro de hasta 180 eu-
ros para más de 3,6 millones de 
usuarios.

En concreto, las actuales B1, 
B2, B3, C1 y C2 se convertirán 
en una única zona B con la ta-
rifa actual de B1, es decir, 63,7 
euros.

Por otro lado, las personas 
con discapacidad de grado igual 
o superior al 65% viajarán gra-
tis y la tarifa del billete senci-
llo de Metro de Madrid será de 
1,5 euros, con independencia 
del número de estaciones que 
se recorran. Estas novedades 
se suman a la gratuidad con la 

que ya cuentan los mayores de 
65 años y la tarifa plana de 20 
euros para los jóvenes.

Ampliación de Metro
La también presidenta del PP 
de Madrid ha desgranado más 
actuaciones para la próxima Le-
gislatura, como las relativas a la 

ampliación de la red de Metro 
de Madrid. Al margen de la ya 
puesta en marcha en la línea 3, 
destacan las de la línea 11, que 
unirá el norte con el sur; desde 
Plaza Elíptica hasta Conde de 
Casal, dando acceso directo a 
los vecinos de Carabanchel; co-
nectando Conde de Casal con 

Mar de Cristal y esta con Valde-
bebas. En el tramo sur, será des-
de La Fortuna a Cuatro Vientos, 
para conectarla con la línea 10 
de Metro y las Cercanías.

Además, la línea 8 será auto-
mática, se construirá una nueva 
estación en la línea 9 entre Puer-
ta de Arganda y Rivas urbaniza-
ciones para que dé servicio a 
los desarrollos de Los Ahijones 
y Los Berrocales. También se 
contempla una nueva estación 
en la línea 10, en el tramo Colo-
nia Jardín- Aviación Española; 
y en la 12, entre Loranca- Hos-
pital de Fuenlabrada.

En el suburbano se contem-
pla la ampliación de la línea 
5 para mejorar aún más el 
acceso directo a Barajas y la 
nueva línea de Madrid Nuevo 
Norte. Todos estos trabajos se 
completan con los próximos 
cuatro nuevos intercambiado-
res en Valdebebas, Conde de 
Casal, Chamartín y Legazpi.

Bus de uso prioritario
Díaz Ayuso también lleva en 
su programa para los próxi-
mos comicios implantar el 
servicio de Bus de Uso Prio-
ritario (BUP) o Bus Rapid 
Transit (BRT) desde Coslada 
para la conexión con la línea 7 
de metro y las líneas C2 y C7 
de Cercanías que recorre los 
desarrollos del sureste (El Ca-
ñaveral, Ahijones, Berrocales 
y Valdecarros y los Cerros), y 
que además conectará con la 
Línea 9 en la nueva estación de 
Ahijones- Berrocales y con la 
Línea 1 en
Valdecarros.

También se trabajará en la 
creación de este tipo de auto-
bús entre Torrejón de Ardoz 
y San Fernando de Henares; 
entre Madrid Nuevo Norte y 
PAUs (Sanchinarro, Las Ta-
blas); entre Las Rozas y Maja-
dahonda; y entre Móstoles
y Arroyomolinos.

Ayuso anuncia que sólo habrá dos 
zonas tarifarias de transporte público



14 Número 41  Mayo 2023



Mayo 2023  Número 41 15




